

Meine Woche

Lichtblicke



Sylvia Eigenrauch über Fragwürdiges und Zuversichtliches

Es werde Licht. Eine Grubenlampe, die eigentlich dafür bestimmt ist, unter Tage den Arbeitsplatz auszuleuchten, wird in Ronneburg ans Tageslicht geholt. Noch dazu überdimensional groß. Montag wurde der Spatenstich gesetzt. Eine Viertelmillion Euro soll dieses Monster kosten. Ein Symbol mehr in der Neuen Landschaft, das es nicht braucht. Denn für sich genommen repräsentiert dieser Fleck Erde Bergbauvergangenheit und setzt mit der gewollten Künstlichkeit den beteiligten Menschen ein Denkmal. Zur einst geplanten kleinen Kapelle kam es nicht. Jetzt wird investiert, während andere nicht wissen, wie die Wiesenmahd finanziert werden soll.